



La délégation parlementaire de ParlAmericas a participé activement au Forum sur l'égalité des genres dans les PEID et à la 4e Conférence internationale sur les PEID

Saint John's (ANTIGUA-ET-BARBUDA), le 28 mai 2024 — Aujourd'hui s'est achevée une visite de cinq jours à Antigua-et-Barbuda, où une délégation de ParlAmericas constituée de 14 parlementaires représentant dix législatures des Caraïbes a participé au [Forum sur l'égalité des genres](#) dans les petits États insulaires en développement les 25 et 26 mai, ainsi qu'à la [4e Conférence internationale sur les PEID](#) (Petits États insulaires en développement) du 27 au 30 mai 2024.

Ces événements ont permis aux participants de tenir des discussions multipartites sur le chemin vers une prospérité résiliente. Ils ont également servi de plateforme de débat sur les problèmes spécifiques entravant l'égalité des genres et l'autonomisation des femmes dans les petits États insulaires en développement.

Dans le cadre du Forum sur l'égalité des genres dans les PEID, la délégation a participé à des panels de haut niveau et à des discussions ouvertes. Sa participation a permis de mettre en lumière le leadership des femmes dans l'action, ainsi que le rôle des institutions; comment intégrer l'égalité des genres et les questions liées aux PEID dans d'autres accords internationaux; la façon, dans la mise en œuvre des engagements pris lors du Forum et de la Conférence, d'inclure les jeunes et les autres parties prenantes; et les moyens de suivre et de communiquer efficacement la progression des engagements des PEID.

Un Communiqué final a été publié dans le cadre du Forum sur l'égalité des genres pour informer et contribuer à la 4e Conférence internationale sur les petits États insulaires en développement. Ce document souligne l'importance de ne pas étudier les questions liées aux PEID de façon isolée et de tenir compte des besoins, des points de vue et de la capacité d'agir des femmes et des filles, dans le but d'atteindre un développement durable, y compris à travers la protection des droits de la personne, la création d'opportunités économiques et un leadership transformateur.

Dans le cadre de la 4e Conférence internationale sur les PEID, ParlAmericas a présenté, conjointement avec l'Action mondiale des parlementaires (AMP), l'événement parallèle « [Autonomiser l'action concernant l'Accord d'Escazú : dialogue entre parlementaires et société civile](#) ». Cet événement a rassemblé des parlementaires et des représentants de la société civile de PEID des Caraïbes lors d'un dialogue sur l'Accord d'Escazú en tant que cadre essentiel pour une gouvernance environnementale efficace et inclusive contribuant à la croissance durable de la région.

Membres de la délégation de ParlAmericas :

- L'honorable **Cynthia Forde** (Barbade), vice-présidente de l'Assemblée
- L'honorable **Valerie Woods** (Belize), présidente de la Chambre des représentants

- L'honorable représentante **Lakeyia Joseph** (Dominique), ministre du développement durable, de l'environnement, de l'action pour le climat et de l'autonomisation des circonscriptions
- L'honorable sénatrice **Dessima Williams** (Grenade), présidente du Sénat et membre du Conseil d'administration de ParlAmericas
- L'honorable Dre **Joyelle Clarke** (Saint-Christophe-et-Niévès), Ministre du développement durable, de l'environnement, de l'action climatique et de l'autonomisation de la population
- L'honorable sénatrice **Lisa Jawahir** (Sainte-Lucie), vice-présidente pour les Caraïbes du Réseau parlementaire sur l'égalité des genres de ParlAmericas
- Membre de l'Assemblée nationale **Grachelle Sluisdom** (Suriname)
- Membre de l'Assemblée nationale **Karto Evert** (Suriname)
- Membre de l'Assemblée nationale **Tarnadi Remie** (Suriname)
- L'honorable sénatrice Dre **Erecia Hepburn Forbes** (Bahamas)
- Sénateur **Anthony Vieira** (Trinité-et-Tobago), premier vice-président pour les Caraïbes du Réseau parlementaire sur le changement climatique et la durabilité de ParlAmericas
- L'honorable sénatrice **Alincia Williams-Grant** (Antigua-et-Barbuda), présidente du Sénat
- L'honorable sénatrice **Shawn Nicholas** (Antigua-et-Barbuda)
- L'honorable sénatrice **Kiz Johnson** (Antigua-et-Barbuda)
- Dre **Jacqueline Wiltshire** (Barbade)

Pour plus d'information, rendez-vous sur www.parlamericas.org et suivez-nous sur



À propos ParlAmericas

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.